

Le GARD

fait vibrer la culture

www.gard.fr



Découvrez

Artistes

au collège

Voir la vidéo



Le théâtre, la danse, le cinéma, la musique, le cirque, la photographie... autant de disciplines que vos élèves pourront explorer avec le dispositif **Artistes au collège !**

Développer le sens artistique des collégiens et favoriser l'accès à la création, tels sont les objectifs d'Artistes au Collège, qui se manifeste à travers deux types d'actions :

1. Les parcours artistiques

Un artiste intervient auprès des élèves pour les initier à une discipline culturelle. C'est l'occasion pour les élèves de réaliser une œuvre, puis de la présenter au public.

2. La résidence d'artiste en collège

Un artiste prend ses quartiers au sein du collège (pendant 6 à 12 semaines) pour créer une œuvre en collaboration avec les élèves, sur un thème défini par le collège.

« Artistes au collège » a été élaboré par le Conseil général du Gard en concertation avec les services de l'Etat (D.R.A.C., Rectorat, Service Départemental de l'Education Nationale).

Les parcours comme les résidences doivent être intégrés dans le volet culturel du projet d'établissement.

→ Plus d'infos sur gard.fr